

Der SAV OG Biberach ruft zu einer sportlichen Weitwanderung „Am Landgericht“; 47 Wandersleute folgen diesem Ruf

Am Samstag, den 29. März 2025 um 08:30 Uhr trafen sich begeisterte Wanderinnen und Wanderer aus nah und fern zur diesjährigen Weitwanderung „Am Landgericht“ unter der Leitung von Brigitte Silber. Einige Ortsgruppen reisten in größeren Wandertrupps zum Ausgangspunkt nach Altsteußlingen an. Brigitte Silber begrüßte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sehr herzlich und erläuterte den heutigen Ablauf der 32 km Tour bei 650 Höhenmetern. Und schon ging es los. Zwischen den Lutherischen Bergen und dem Tal der Großen Lauter führte der Weg um den Höhenzug des Landgerichts, vorbei am Schloss Mochental. Hier hörten wir eine kurze Ausführung über die Geschichte und den heutigen Nutzen des Schlosses. Bei der Laufmühle wurden die Wanderbegeisterten mit Kaffee und Nusszopf überrascht. Gut gestärkt ging es hoch hinauf zur Ruine Wartstein und durch Wälder und weite Felder weiter zum „Engen und Weiten Horizont“ und zur „Langen und Kurzen Bank“ des Meditationswegs bei Mundingen. Die Gruppe bekam einige Informationen über die Gerichtsstätte der Grafen von Wartstein. Die letzten Kilometer wurden in sportlicher Geschwindigkeit gut gemeistert. Brigitte Silber bedankte sich bei allen Mitwanderern, der Schlussfrau Monika Zinser und wünschte allen eine gute Heimfahrt und weiter erlebnisreiche Wanderungen. Einige Teilnehmer wollten sich heute schon für die Weitwanderung im nächsten Jahr anmelden und alle bedankten sich herzlich für diesen schönen Tag.

